



Área de Movilidad

## LA CIFRA DE VIAJEROS DE LA EMT SUPERA LA REGISTRADA EN EL AÑO 2019

En el mes de marzo se han registrado 60.000 viajeros más que en el mismo periodo de 2019

Los mayores incrementos se registran los fines de semana con sábados por encima del 13% y domingos por encima del 11%

21/03/2023.- La Empresa Malagueña de Transportes, EMT, ha comenzado a superar sostenidamente el número de viajeros con respecto al mismo periodo de 2019. En concreto, han sido 2.527.901 las personas que han elegido el autobús para realizar sus desplazamientos en la ciudad de Málaga durante los 20 días de marzo de 2023, lo que suponen 60.000 viajeros más que en el mismo periodo del 2019. Los mayores incrementos se registran los fines de semana con un incremento del 13% y del 11% los sábados y domingos, respectivamente, con respecto al año 2019.

Si comparamos los viajeros con respecto a las cifras del año 2022 se ha experimentado un incremento de más de 500.000 viajeros, lo que ha supuesto un 30% más.

En los meses de enero y febrero se alcanzaron cifras próximas a las de 2019: con 3.447.814 y 3.292.861 viajeros, respectivamente, lo que ha significado un 92,48% y un 95,43% de viajeros con respecto a 2019.

Las líneas de alta capacidad que unen transversalmente la ciudad son las que mayores incrementos de viajeros están experimentando. Durante el mes de febrero, las líneas con más viajeros fueron la 1, 3, 15, 7, 8, 11 y 20, las cuales suponen un 55% del total de viajeros que utilizan los autobuses de la EMT. La posibilidad de recorrer la ciudad de un extremo a otro sin tener que realizar transbordo resuelve las necesidades de movilidad a un amplio número de malagueños que diariamente confían en el autobús para sus desplazamientos.

El número de expediciones también se ha incrementado. En los primeros 20 días de marzo se han realizado un total de 74.119 expediciones, 2.604 más con respecto al mismo periodo de 2019.

Por otro lado, sigue aumentando el uso de la tarjeta bancaria para el acceso al autobús. En este sentido, desde el 1 de enero de 2023 más de 220.000 usuarios han utilizado este método de pago en su acceso al autobús. Además, el pasado mes de febrero se lanzó el pago con billete QR desde la aplicación



EMT Málaga, gracias a esta nueva funcionalidad es posible compartir billetes con terceros e incluso poder vender billetes desde otras aplicaciones de movilidad o billetes combinados.

La red de líneas de la EMT cuenta con más de 1000 paradas distribuidas por todos los barrios, lo que supone que el 95% de la población malagueña cuenta con una parada de autobús a menos de 300 metros. Esta cercanía garantiza la accesibilidad a un transporte eficiente, sostenible y de calidad a todos los malagueños.